

PRESSE-INFORMATION



Schloss-Spiele Kobersdorf 2018 Mit 99 Motorrädern zu „Arsen und Spitzenhäubchen“

(Mattersburg/Kobersdorf: Samstag, 14. Juli 2018): Dass man zu einem Theaterbesuch auch mit Motorrad anreisen kann, lebt Intendant Wolfgang Böck alljährlich mit seiner Einladung zur traditionellen Biker-Fahrt bei den Schloss-Spielen Kobersdorf vor. Er führt die Spitze des Konvois an, um unzählige Pedalritter aus vielen Teilen Österreichs nach Kobersdorf zu geleiten.

Schon zum 15. Mal war der Parkplatz vorm Mattersburger Pappelstadion Treffpunkt für theaterbegeisterte Motorradfahrer. Mit Handschlag begrüßte Intendant Wolfgang Böck die Bikerfreunde, die allesamt vom heimischen Getränkeponsor *Waldquelle* mit Mineralwasser versorgt wurden. Zwar drängte ein kräftiger Regenguss kurzzeitig unter in die Viaduktbögen, jedoch bot dieser Unterstand Gelegenheit für den Austausch so manch' reger „Benzingespräche“. Dann hatte der Wettergott ein Einsehen, sodass pünktlich um 16.00 Uhr bei Sonnenschein 99 Zweiräder an den Start gehen konnten.

Wolfgang Böck führte den Biker-Tross Richtung Rosalia an, dicht gefolgt von Bühnenpartnerin Erika Mottl auf einem Honda-Motorroller. Gesichert von Beamten der Landesverkehrsabteilung Burgenland auf sieben Blaulicht-Motorrädern und flankiert von zwei Polizeibeamten in Freizeit mit Zivilmotorrädern ging es abseits der Hauptstraßen auf kurvigen und abwechslungsreichen 75,6 Streckenkilometern über Hochwolkersdorf, Wiesmath, Hollenthon und Landsee nach Kobersdorf.

Als um 17.41 Uhr der Konvoi geschlossen vorm Schloss Kobersdorf vorfuhr, hießen eintreffende Theatergäste, Schaulustige und Ensemble die TeilnehmerInnen - die allesamt die 15. Jubiläumstour regenfrei, wohlbehalten und unfallfrei absolviert hatten - herzlich willkommen!

Zur Vorstellung der erfolgreichen Kriminalkomödie *Arsen und Spitzenhäubchen* mussten freilich Wolfgang Böck und Erika Mottl ihre „Panier“ fürs Bühnenkostüm tauschen, um mit ihren BühnenpartnerInnen Wolf Bachofner, Dagmar Bernhard, Alexander Jagsch, Andrea Köhler, Clemens Aap Lindenberg, Michael Reiter, Gertrud Roll und Lisa Stern die Lachmuskeln der Theatergäste ordentlich in Bewegung zu bringen. Mit tosendem Applaus und kräftigen Beifallsstürmen endete die ausverkaufte Vorstellung.

Die Schloss-Spiele Kobersdorf bedanken sich herzlich bei Gruppeninspektor Harald Kreamsner (Landesverkehrsabteilung Burgenland) für die Routenplanung und den Beamten der Landesverkehrsabteilung Burgenland für die Durchführung und Sicherung der Strecke. Weiterer Dank gebührt der Stadtgemeinde und Polizeiinspektion Mattersburg, sowie der Polizeiinspektion und der Freiwilligen Feuerwehr Kobersdorf.

Fotonachweis: ©Werner Endtmayr

Mag. Karin Gollowitsch
Schloss-Spiele Kobersdorf/Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Samstag, 14. Juli 2018